



PRESENTATION DE « CŒURS à CHŒUR » :

COEURS à CHŒUR est une association culturelle qui organise des ateliers ponctuels et réguliers pour chanter ensemble les chansons israéliennes à l'image du **shira bétsibour** pratiqué dans tout Israël, ouverte à tous, ne demandant aucune connaissance musicale ou vocale préalable pour participer. Le travail personnel est facilité par la fourniture des musiques sur CD et des textes en hébreu et en phonétique. Venez partager la chaleur et l'amitié d'un groupe réuni autour de valeurs fortes, l'amitié, la tolérance, l'acceptation et la richesse de nos différences (séfarades et ashkénazes, religieux et laïcs, juifs ou non), l'amour d'Israël, de la langue et de la culture hébraïque, et **le plaisir de chanter tous ensemble**. Une fois par semaine, durant 30 séances de 1h30, des personnes **de tous âges**, et de **tous niveaux musical** (même totalement débutants) se retrouvent au sein de nos ateliers «**chansons israéliennes**» pour chanter régulièrement **entre elles**, et aussi ponctuellement en **public**.

«FÊTES-NOUS» également participer à votre joie, pour un anniversaire, une bar/bat mitzva, un mariage, une inauguration, une fête communautaire ou tout autre événement que nous nous ferons un plaisir d'**animer pour vous ou avec vous** par nos chansons israéliennes chantées par tout le public (paroles en hébreu et en phonétique projetées sur écran), et nos animatrices de danses israéliennes qui entraîneront votre public ou vos invités dans la joie. Des animations complémentaires peuvent être également intégrées tels orchestre, danseuse orientale, karaoké, DJ,... ; (conditions sur simple demande).

AUTRES ACTIVITES.

COURS D'HEBREU :

Des cours d'**hébreu moderne** (oulpanims) ou **biblique** vous sont aussi proposés par Cœurs à Chœur afin de vous initier et de progresser dans la connaissance de la langue d'Israël. En plus d'un apprentissage efficace de la langue par l'écriture, la lecture et un entraînement à l'oral, ces cours constitueront également une introduction à la civilisation israélienne grâce aux compléments culturels liés aux leçons.

DANSES : Cœurs à chœur vous propose au travers ses partenaires de découvrir les fabuleuses **danses d'Israël (rikoudei-am)** via l'animation d'ateliers hebdomadaires animés par des danseurs chevronnés. Ces danses d'origines très variées (Europe centrale, Orientales, Russes, Yéménites, Grecques...) et de chorégraphies très diverses sont pratiquées par des milliers de danseurs de tous âges dans le monde entier.

Contactez-nous pour la mise en œuvre de l'une ou l'autre de ces activités ou la programmation et la mise au point d'une soirée israélienne.

YOSSI AMAR – Président de l'association
82 rue Etienne Dolet
94140 ALFORT VILLE
06 09 80 81 40 ou yossiamar@wanadoo.fr